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„Das Leben ist stärker“ - 
Karfreitag und Ostern in Zeiten von Corona 

Regionalbischöfin Hann von Weyhern ist an Karfreitag und Ostern live und am Bildschirm 
präsent. 

Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern predigt am Karfreitag in St. Sebald, Nürnbergs 
ältester Stadtpfarrkirche. In ihrer Predigt fragt sie: „Wo bist du Gott, wenn´s drauf ankommt für 
mich?“ Die Antwort Gottes: „Ich bin mitten unter euch und vielleicht gerade deshalb so schwer zu 
erkennen. Euer Alltag, eure Hoffnungen und Sehnsüchte, eure Ängste und Enttäuschungen, eure 
Müdigkeit und Kraftlosigkeit sind in meinem Knecht Jesus, dem Christus, Teil von mir selbst 
geworden. Ich hol euch nicht raus, ich komm zu euch rein. Mach mir auf.“ 
 

Karfreitag, 2. April, 10 Uhr, Nürnberg- Sebalduskirche 
Karfreitagsgottesdienst mit Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern (Predigt), Pfarrer Dr. 
Martin Brons (Liturgie), Manuel Krauß (Gesang) und Bernhard Buttmann (Orgel) 

Im Livestream auf: www.sebalduskirche-aktuell.de 

Am Ostersonntag, 4. April 2021, feiert die Regionalbischöfin Gottesdienst mit den Gemeinden in 
Münchsteinach, um 9 Uhr im historischen Münster in Münchsteinach, und in Gutenstetten, um 10.15 
in der St. Johannis-Kirche. Für beide Gottesdienste muss man sich anmelden, der Gottesdienst aus 
Münchsteinach wird auf www.muenchsteinach-kirche.de übertragen. 
 

In ihrer Osterpredigt erinnert die Regionalbischöfin daran, dass die Christen gefragt sind, was sie 
eigentlich an Ostern feiern: „Was würden wir antworten, wenn die Leute uns nach Ostern fragen? 
Wenn sie fragten: Was bedeutet es für dein Leben, dass Jesus auferstanden ist von den Toten?  
Ich würde sagen wollen: Ostern bedeutet: Das Leben ist stärker! Das Leben ist stärker als der Tod am 
Ende meines Lebens hier auf der Erde. Das Leben ist auch stärker als die vielen kleinen Tode, die wir 
Menschen in unserem Leben immer wieder aushalten müssen.“ 

 

Für Rückfragen:  

Kirchenrat Jonas Schiller, Theol. Referent der Regionalbischöfin,  

jonas.schiller@elkb.de, 0163-4015944  

http://www.sebalduskirche-aktuell.de/
http://www.muenchsteinach-kirche.de/

